



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

22 MAR. 2021 09:39:03

Entrada **101977**

PE VACUNAS DESAPARECIDAS

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

PREGUNTA ESCRITA SOBRE LAS VACUNAS QUE HAN DESAPARECIDO

Fdo.: Inés ARRIMADAS GARCÍA
Diputada

Fdo.: Guillermo DÍAZ GÓMEZ
Diputado

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Inés Arrimadas García y Guillermo Díaz Gómez, diputados del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito **sobre la desaparición de unas 30.000 dosis de vacunas contra el COVID-19 en los datos proporcionados por el Gobierno.**

Congreso de los Diputados, 20 de marzo de 2021

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hace unos días, varios medios de comunicación se hacían eco de que los datos proporcionados por el Gobierno de España sobre dosis de vacunas recibidas y dosis de vacunas en stock proporcionados en los informes diarios que realiza el Ministerio de Sanidad no coincidían. Por ejemplo, de acuerdo a la información proporcionada en estos informes diarios, había unas 23.000 vacunas de la compañía Moderna que habían desaparecido de los registros. El Gobierno de España no dio ningún tipo de explicación sobre adónde habían ido a parar esas dosis o si se trataba de un error de presentación de los datos.

Sin embargo, el diario *Voz Pópuli* ha vuelto a alertar de que la desaparición de dosis de los datos reflejados en los informes diarios del Ministerio de Sanidad ha ocurrido de nuevo. En esta ocasión se trata de unas 7.020 dosis de la vacuna de Pfizer/BioNTech, que también han desaparecido de los registros entre los datos de dosis recibidas y de dosis en stock para la vacunación. Varios analistas apuntaban a la posibilidad de que estas dosis se estuvieran entregando al Ministerio de Defensa para la vacunación del personal de las Fuerzas Armadas, pero este supuesto no ha sido confirmado por el Gobierno. Además, los datos de dosis recibidas y administradas por el Ministerio de Defensa llevan sin actualizarse desde el pasado 5 de marzo.

En definitiva, nos encontramos ante un nuevo caso de falta de transparencia y rendición de cuentas por parte del Gobierno de España. Un caso, además, de extrema gravedad teniendo en cuenta el ritmo lento al que avanza la campaña de vacunación, especialmente tras la suspensión de la vacunación con las dosis de AstraZeneca, que sólo se levantará el próximo miércoles. Esto supone una semana de vacunación perdida con las dosis de esta compañía, cuya seguridad ha sido garantizada en numerosas ocasiones por los reguladores de la Agencia Europea del Medicamento. Este respaldo ha sido reiterado el pasado 18 de marzo tras un estudio exhaustivo de los casos de trombos presuntamente relacionados con esta vacuna, al observar que la aparición de dichos coágulos se debía a otros factores.

Por estas razones, se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué explicación tiene el Gobierno para la desaparición de unas 30.000 dosis de vacunas contra el COVID-19 en los informes diarios del Ministerio de Sanidad?
2. ¿Hará público el Gobierno el destino de esas 30.000 dosis, cumpliendo así con los estándares de transparencia y rendición de cuentas que se exigen en nuestro país?
3. ¿Por qué no se retomará la vacunación con las dosis de AstraZeneca hasta el miércoles 24 de marzo, toda vez que la Agencia Europea del Medicamento emitió su última recomendación para el uso de estas dosis el pasado jueves 18 de marzo?

Inés Arrimadas García
Presidenta del Grupo Parlamentario Ciudadanos

Guillermo Díaz Gómez
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos